

Gremios del Biobío contra proyecto de fraccionamiento pesquero: **"Pone en peligro la estabilidad laboral de miles de familias"**

La industria pesquera está en alerta luego de que el Gobierno decidió, con discusión inmediata, tramitar por separado el artículo de la nueva Ley de Pesca que fracciona las cuotas pesqueras entre artesanales e industriales, reduciendo la participación de estos últimos.

La semana pasada, la presidenta de los Pescadores Industriales del Biobío, Macarena Cepeda, solicitó

■ **CPC Biobío, Corma, CChC Concepción y Socabío emitieron una declaración apoyando a los pescadores industriales.**

directamente al ministro de Economía, Nicolás Grau, que desistiera de la iniciativa.

Este lunes, un grupo de gremios de la Región del Biobío se manifestó para apoyar a Cepeda.

"Consideramos esta medida contradictoria y perjudicial, ya que puede afectar significativamente el empleo en la región, poniendo en riesgo miles de puestos de trabajo estables y de calidad, tanto

directos como indirectos, en la industria pesquera", dice la declaración firmada por CPC Biobío, Corma, CChC Concepción y Socabío.

"Es incomprensible que, mientras se impulsa un Plan de Fortalecimiento Industrial en la Región del Biobío, se propongan medidas que claramente perjudican a los trabajadores y a empresas del sector pesquero. Esta decisión no solo genera incertidumbre



en las inversiones de una industria que agrega valor a nuestra región a través del desarrollo productivo y humano, sino que también pone en peligro la estabilidad

laboral de miles de familias, dificultando la movilidad social y socavando la seguridad social y económica de muchas familias del Biobío", continúa el comunicado.

[diariofinanciero](https://www.diariofinanciero.cl)#eliseo@simbiu.cl